

Noch näher am Kunden

Seit 1. Januar 2022 befindet sich unter dem Dach der Marmix GmbH und Co. KG in Unterwachingen das KAWECO-Kompetenzzentrum Süd.



Freuen sich über die Zusammenarbeit: (v. l.) Patrik Roelofs, Geschäftsführer Kaweco; Michael Preiß, Werksbeauftragter Kaweco-Süd sowie Bastian und Franz Aßfalg, Marmix Futtermisch- und Landtechnik. | Foto: Werkbild

Mit dem Aufbau des Kompetenzzentrums sind wir noch näher am Kunden als bisher“, sagt Michael Preiß, Werksbeauftragter der Firma Kaweco. „Wir sind froh mit Marmix einen kompetenten und Leistungsfähigen Partner gefunden zu haben. Marmix ist durch ihren umfangreichen mobilen Service nah am Kunden, hierdurch wird die Kundenzufriedenheit deutlich gesteigert“, so Preiß weiter.

Bastian Aßfalg von Marmix freut sich ebenfalls auf die Zusammenarbeit mit Kaweco. „Die Kaweco-Produktpalette rundet das

Angebot der Firma Marmix perfekt ab. Da wir auch selbst Produzent von modernster Landtechnik sind können sich unsere Mitarbeiter bestens mit der komplexen Technik der Kaweco Produktpalette auseinandersetzen“, ist Aßfalg überzeugt.

Doch im Kompetenzzentrum sind nicht nur Ersatzteile eingelagert. So soll hier ein modernes Schulungszentrum, sowohl für Endkunden als auch für Händler, entstehen. Der Wirkungskreis des Kompetenzzentrums erstreckt sich über den süddeutschen Raum, Teile von Österreich und

KAWECO

Kompetenzzentrum Süd by marmix

der Schweiz. Das Zentrum wird bestehende Kaweco-Vertrags-händler bei technischen Fragen unterstützen und Endkunden außerhalb des Kaweco-Vertriebsnetzes ebenfalls mit Rat und Tat zur Seite stehen.

Geballte Kompetenz

Weiter werden über das Kompetenzzentrum anwenderspezifische Vorführungen organisiert und koordiniert. Mehrere Kaweco-Maschinen stehen in Unterwachingen zu Schulungszwecken und zur Kundenberatung bereit.

Erster gemeinsamer Auftritt war die Agrarschau Allgäu. Für das Winterhalbjahr 2022/23 sind mehrere Veranstaltungen im und um das Kompetenzzentrum in Unterwachingen geplant.

Kaweco, beheimatet in den Niederlanden am Standort Hengelo, produziert und vertreibt schon

seit mehreren Jahrzehnten modernste Landtechnik. In den letzten Jahren spezialisierte sich Kaweco auf die Gülletechnik und den Bau von Häckseltransportwagen, in Kürze werden auch die neuen Hoflader von Kaweco verfügbar sein.

Marmix entwickelt und produziert seit den 1960er Jahren Futtermischwagen für hohe Ansprüche. Dabei liegen neben der Produktion Vertrieb und Service bei der Familie Aßfalg - jetzt schon in dritter Generation in erfahrenen Händen. Marmix Futtermischtechnik aus dem schwäbischen Unterwachingen ist immer nah am Landwirt und gut für das Vieh. Jederzeit, das ganze Jahr. ■

➔ Michael Preiß, www.kaweco.com
Tel. 0174/2437034

➔ Bastian Aßfalg, www.marmix.eu
Tel.0173/7813766

KAWECO PRODUKTPROGRAMM



- ✓ GÜLLETECHNIK
- ✓ HÄCKSELWAGEN
- ✓ HOFLADER



MEHRWERT IM FELD

MEHR INFORMATIONEN MICHAEL PREIß
WWW.KAWECO.COM +491742437034